



- めざす子ども像
- ・自然に親しむ子
 - ・友だちを大切にする子
 - ・外で元気に遊ぶ子

R5年8月28日
認定こども園いくさと
☎(82)4380



日	曜	行事予定
1	金	布団持ち帰り日 (ひよこ・こあら組)
4	月	きりん組個別懇談会 (～8日)
8	金	布団持ち帰り日 (ぱんだ組)
11	月	身体測定 (きりん・ぞう組)
12	火	身体測定 (ひよこ・こあら・ぱんだ・うさぎ組)
13	水	避難訓練・安全点検日
15	金	給食試食会 (きりん組) 布団持ち帰り日 (うさぎ組)
18	月	敬老の日
21	木	誕生会
22	金	布団持ち帰り日 (きりん組)
23	土	秋分の日
26	火	運動会予行演習
30	土	運動会



- *土曜日保育…2日・9日・16日
- *貯金口座引落日 (JA・中信)・・・27日

運動会について(8/28現在)

- 9月30日(土)9:00～11:30予定。園庭で実施。
- ・1部 ひよこ・こあら・ぱんだ・うさぎ組
 - ・2部 きりん・ぞう組の入れ替え制。
- 1家族2名までの参加。雨天の場合は、順延となります。
- 10月3日(火)まで順延します。(10月1・2・3日予備日)
- ※詳細についての手紙は後日持ち帰ります。



8月23日(水)が「処暑」にあたり、夕方にわか雨で、暦どおりに少し暑さも落ち着いてきたかなと思われます。その日、甲子園の高校野球で慶應義塾高等学校が107年ぶりに優勝し、藤井聡太七冠がタイトル防衛し七冠を維持しました。24日の今朝大リーグの大谷翔平さんが第44号のホームランを打ったと報じられていました。野球ばかりがニュースになるという日本独特のメディア文化の影響もありますが、「すごいなあ」と感心し、「嬉しいなあ」と共感しています。あまり面白くなかったなあと思われるテレビ番組ですが、朝ドラ「らんまん」も全130話まであと少しとなり、今までにない植物の名前に興味を持ったり、低山のぼりや散策を味わったりしている方も多くなったのではないかと思います。(私も影響されています。)

年度当初には、2学期始まりを9月1日としていましたが、「小中学校」に合わせた方が各家庭も、子どものいる保育士もよいのではという意見で、年度途中からではありますが、8月28日を始業式とさせていただきます。1学期末に実施させていただきました「保護者アンケート」には、たくさんのご意見をいただきありがとうございました。多くの保育士は前向きにとらえ、今後の励みにしたいと感想を述べていました。昨年度末のような「個人攻撃」「公私混同」を思わせる意見は全く無くなったわけではありませんが、「ある特定の人物」をイメージさせる内容ではないので、今回も結果を報告させていただき、2学期以降の保育・教育に役立たせていただきます。

今日24日は全国各地の多くの愛宕神社の祭礼がある日になっています。「火伏せの神」さんですので、皆様の家内安全・健康長寿をお祈りさせていただきます。

お知らせとお願い

- 🍇 パジャマ・タオルケットの持ち帰りについて
まだ残暑が厳しいですので、引き続き水曜日、金曜日にパジャマを持ち帰ります。タオルケットは各学年の布団持ち帰り日に持ち帰ります。
- 🍇 お迎えの際の安全確保について
夕方の駐車場は、車の出入りが激しく大変危険ですので、お子様の手をしっかりとつないで安全には十分注意していただきますようお願いいたします。車に乗るまでお子様から目を離さないようお願いいたします。
- 🍇 丹波市社会福祉協議会よりこども園助成事業助成金で子どもたちにパズルやトランポリン、迷路等の遊具を購入させていただきました。早速使って楽しく遊んでいます。
- 🍇 こあら1組の市橋早希保育教諭が入籍により永井早希になりました。